

Titular de Vivienda ante comisión de Cámara de Diputados

Montes asegura que no ha habido irregularidad tras megaincendio en la Región de Valparaíso

● Las versiones “de que habría problemas, que no habría plata, no tienen fundamento”, enfatizó.

El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, reapareció este lunes ante la comisión investigadora de la Cámara de Diputados sobre la reconstrucción en Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana por los megaincendios del año pasado, luego de ausentarse varios días por enfermedad.

El titular del Minvu, que estuvo acompañado de varios funcionarios de su cartera, respondió inquietudes de los parlamentarios y abordó directamente lo que calificó como “medias verdades” que circulan en torno a la gestión de recursos.

“Quiero partir por una cosa que encuentro particularmente delicada, que es el tema de los recursos, porque el tema de la desconfianza hoy día en Chile es (enorme). Quiero aclarar algunas cosas: El FET (Fondo de Emergencia Transitorio) es una ley. ¿Y dónde está lo que

no se gasta? Está en el Tesoro Público”, explicó.

“No es un tema de que cualquiera puede sacar para allá y para acá: se rige por ciertas normas, por ciertas leyes”, aclaró el secretario de Estado.

Sobre el tema de los recursos, el ministro Montes aseguró: “Hasta hoy, en esta comisión ni en nada, no ha habido ninguna señal de irregularidad”.

“Respecto a las declaraciones en El Mercurio en el sentido de que habría problemas, que no habría plata para la reconstrucción, el FET también está establecido en una ley y la plata está en el tesoro público, por lo tanto, respecto a reconstrucción, eso no tiene fundamento”, puntualizó.

Denuncia por incidencia del narcotráfico

En la sesión, que estuvo marcada por medidas de se-

guridad adicionales debido a amenazas previas recibidas por el ministro Montes, se esperaba que también se abordara la denuncia del arquitecto Alejandro Aravena sobre la incidencia de bandas de narcotráfico en el financiamiento de algunas obras de reconstrucción.

El diputado Andrés Celis, presidente de la comisión investigadora, explicó que ese tema será discutido, en definitiva, la próxima semana: “La idea es plantearles a los parlamentarios que en esa sesión también se pueda invitar y escuchar eventualmente, si así lo acepta, al arquitecto Aravena y también a la fiscal regional, (Claudia Perivancich), quien lleva de oficio esta investigación, en relación a la denuncia que hizo públicamente el arquitecto Aravena, que el próximo lunes va a ser invitado”.



El ministro se presentó ante la comisión investigadora de la Cámara Baja por la tragedia de 2024.

“Quiero ser súper claro en esto: yo no puedo obligar a que el señor Aravena

concurra, igual que la fiscal regional, y espero que puedan ellos estar presentes con to-

das las garantías de que esta sesión va a ser reservada”, indicó el legislador.